

## Briedeler Erfolg in der Golden League

Weingut Reis ist „Bester Erzeuger bis 10 Hektar“



Winzerfamilie Reis freut sich über die Auszeichnung „Bester Erzeuger bis 10 Hektar“.

Foto: Jasper Reis

■ **Briedel/Berlin** In Berlin wurde das Ergebnis bekanntgegeben, in Briedel knallten anschließend die Sektkorken: Die Winzerfamilie Reis aus dem Moselort hat bei der Golden League den internationalen Titel „Bester Erzeuger bis 10 Hektar“ gewonnen. Der Titel ist verbunden mit Reisen und Sachpreisen im Wert von mehr als 10000 Euro, teilt das Weingut mit.

Das Weingut Reis ist ein kleiner Familienbetrieb an der Mosel. Trotz der überschaubaren Betriebsgröße mischt

es seit Jahren bei Weinwettbewerben in aller Welt mit, in Berlin ebenso wie in Italien, Portugal oder sogar Südkorea. Für die Golden League wurden die Ergebnisse von drei dieser internationalen Wettbewerbe mit identischen Regeln und Richtlinien ausgewertet. Die Reis' konnten sich mit insgesamt 37 Goldmedaillen gegen unterschiedlichste Mitbewerber aus mehr als 40 Ländern durchsetzen.

Nicole und Achim Reis freuen sich: „Der Weinbau in den Steilhängen der

Mosel ist im Vergleich zu maschinell bewirtschaftbaren Flachlagen extrem aufwändig. Die Handarbeit in den Steillagen ist oftmals beschwerlich und bringt wegen der Kargheit der steinigen Schieferböden nur geringe Traubenerträge. Es ist dann schon sehr befriedigend, wenn mit diesem hohen Aufwand einzigartige Weinqualitäten erzeugt werden, die über die Grenzen von Nationen und sogar Kontinenten hinweg Anerkennung finden und den Menschen Freude bereiten.“